

2年学年だより

能美市立根上中学校
2025.10.9(木)
No.9



今年の運動会は、天気に恵まれ、秋晴れの開催となりました。今年は、団割りが復活し、各学年1クラス、計3クラスで編成された、赤、青、桃、緑の4つの団が結成されました。これに加えて、団対抗種目も増え、生徒にとって充実した運動会になったと思います。保護者の皆様や、我々教員にとっても、とても見応えのあるものでしたね…！！

順位のつく競技に、嬉しさや悔しさを感じるなか、生徒はそれだけでなく、みんなと協力することや応援することの大切さ、人との結びつきなどを感じ取り、学んだようです。

今回は運動会だより第1弾、緑団（1組）と青団（2組）を紹介します。

～～～運動会を終えて～～～

緑団

次こそは！！

最初の大縄は、学年1位、全校2位という幸先がよい結果でした。練習でもよい結果を積み重ねてきて自信もあったので、なおさら嬉しかったです。満水リレーは、目標の4チームで終わらせるることは達成できましたが、惜しくも3組に負けてしまい、悔しかったです。つな引きでは、決勝戦でも勝ち、優勝することができました。練習では他の組に負けてしまい、不安がありましたが、川原先生からのアドバイスやみんなの気合いが合わさり、優勝まで上りつめられたと思います。1年生の学年発表では、ノリノリで応援して、みんなでハンドクラップを踊れたことが楽しかったです。クラスダンスでは、ここまで頑張ってきたことを活かして、最優秀賞を目指して頑張りました。踊っているときは、緊張や焦りなどなく、「楽しい」という感情一つでした。本部と観客を盛り上げ、自分たちの最高のパフォーマンスができたと思います。しかし、結果は優秀賞、3組に負けてしまいました。ダンスで負けてしまったことが本当に悔しいです。でもみんなで一つになり楽しめたので、良い思い出になりました。次の文化祭では、必ず勝ちたいと思います。

思い出に残った運動会

今年の運動会は初めてのクラスTシャツやクラスダンス、綱引きがあって、とても楽しかったです。はじめは、ダンスにあまり乗り気じゃなかったけれど、クラスのみんなと練習していくうちに段々と楽しくなりました。結果は優秀賞で、最優秀賞は取れなかったけれど、クラスのみんなで一致団結して踊れたのでとても良い思い出になりました。みんなともうダンス練習できないんだなあと思うとともに寂しく思います。大縄跳びは、最初あまり続かなかったのが、本番では30回も跳ぶことができて、全校2位になってみんなすごいなと思いました。満水リレーでは、今まで練習し、研究した成果を存分に出せたのでよかったです。でもクラスで2位だったのは少し悔しかったです。綱引きは、練習のとき桃団に負けたけど、本番は桃団に勝てて、さらに青団にも勝って、優勝できたのでよかったです。先輩たちのダンスはどれもかっこよくてかわいくて、さすが先輩だなあとと思いました。後輩のダンスもかわいいかったです。運動会を終えて、クラスの仲がより深まったと思うし、学校全体で盛り上がり、とても楽しかったです。でもやっぱりクラスダンスで最優秀賞とれなかったのは悔しかったので、文化祭の合唱コンクールでは最優秀賞とりたいなと思います。





青団

絆が深まった運動会

今回の運動会を終えて、凄く良い思い出になったと思いました。練習の時は数回しか飛べなかった大縄やどうしたら上手に運べるか考えて挑んだ満水リレー、そして綱引きや団対抗リレー、どれもみんなで一致団結してやることができました。そのおかげでクラスの絆がとても深まりました。一番の思い出は、クラスのみんなで踊ったダンスです。最初はみんながバラバラでした。何回もやり直していた時は、みんな踊れるようになるかととても心配でしたが、本番ではみんな今までの練習の成果を出して一生懸命踊れたと思います。こんなに頑張って完璧に踊れても、最優秀賞が取れなくて悔しい思いをしたけれど、この思いを来年の最後の運動会にぶつけ最優秀賞が取れたらいいなと思いました。1年生のダンスで、みんな真剣に練習に取り組んだんだろうなと思うくらいのキレキレで可愛いダンスが見れてとてもよかったです。3年生のダンスでは、自分たちとは何倍もの差があるダンスを作っていて、はじめに見たときはとてもびっくりしました。来年ダンスを踊るときは今の3年生以上にすごいものを作ってやろうと思いました。今日の運動会は昨年よりもすごく思い出に残るものになりました。来年の運動会がとても楽しみになりました。

たくさんの思い出ができた運動会

中学校生活2度目の運動会も楽しかったです。みんなと一緒に一生懸命練習して、時にはぶつかることもあったけど、最終的にはみんなが一丸となって披露できたダンスや、てるまとはやとが見せた脅威的な追い上げに熱狂して声が枯れそうになるまで応援したりリレー、最初は1、2回しか跳べなかっただけで回数がどんどん増えていった大縄跳びなど、強く印象に残りました。1年生のハンドクラップは全員で参加して踊ったし、3年生のダンスもかけ声をかけたりしてすごく楽しかったです。綱引きでは2位までいって縁団に負けてしまったけれど、それでもすごくうれしかったです。この運動会で何よりも楽しかったことは、友達とずっと話して笑いあえたことです。友達とわいわい盛り上がるには、多分一生の思い出になるだろうと思いました。今日の運動会は、歴代の運動会で1、2を争うぐらい楽しかったです。

